

Zürich, 4. September 2019

Wohnheime im Seefeld
Mainastrasse 58
8008 Zürich

Traurig nehmen die Wohnheime im Seefeld Abschied von

Hildegard Giss

23. April 1941 – 3. September 2019

Begleitet von ihrer engsten Bezugsperson ist sie im Wohnheim friedlich eingeschlafen. Sie war über 51 Jahre lang der gute Geist im Haus und kümmerte sich mit ihren freiwilligen Hausarbeiten fürsorglich um ihre Mitbewohnenden. Als Atelierkünstlerin schuf sie grossartige und ausdrucksstarke Gemälde. Bewundernswert gefasst nahm Sie die Mitteilung von ihrer schweren Krankheit entgegen und nahm ihr Schicksal geduldig und würdevoll an. Sie wird uns als vorbildliche Persönlichkeit in Erinnerung bleiben.

WOHNHEIME IM SEEFELD

Bewohnerinnen und Bewohner sowie Mitarbeitende

Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Nordheim, Grabanlage 20
Mittwoch, 2. Oktober 2019 um 11.15 Uhr
Nordheimstrasse 28, 8057 Zürich